

5月の作業報告

日に日に、深みを増していく緑。

5月、森林公園は若葉時を迎えています。



5月5日（木曜日）花菖蒲畑の手入れ、橋の架け替え

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、山本 計7名】



木曜日は毎週雨と嘆いていたが、今日は、朝から目の覚めるような青い空。すがすがしい風に深呼吸をして作業開始。

モリメイトフィールド周

辺の傷んだ橋の架け替え、花菖蒲畑の手入れ、早くも伸びてきた雑草の草刈り、板材の防腐剤の塗布、枯れマツの除伐。今までの遅れを取り戻そうと、多彩な活動を行った。



5月12日（木曜日）橋の架け替えを行う

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、山本、鈴木明 計8名】

先週に引き続きモリメイト周辺の遊歩道の橋の架け替えである。杭、横木の丸太棒は、ヒノキを除伐し皮を剥いで置いたものを使い、橋げたは、木を製材し防腐剤を塗って使用した。横木をかけ、橋げたを載せて、橋は完成！ このようにして、3か所の橋を架けた。森林公園を散策する人も安全に歩くことができるだろう。



5月19日（木曜日）花壇の整備と橋の架け替え



【参加者：池本、一見、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、森嶋、柳生、山本、若林、鈴木明 計 12名】

午前中、女性陣はモリメイト花壇の草を抜き、シヤスターダージーやホトトギスなどの宿根草を植えた。去年植えたジキタリスやカクトラノオはしっかりとした株になっていた。男性陣は、モリメイトフィールド周辺の橋の架け替えを行った。



午後からは、杉を除伐し、皮を剥いで丸太を作り、橋の架け替えの続きを行った。

横木を置いて、杭を打ち丸太を5本渡して頑丈な橋が出来上がった。この日の橋の架け替えは2ヶ所。橋周辺の遊歩道の草も刈り、歩きやすくした。



今回は亀山から4人が加わり、より活気のある作業、いろいろな話題が飛び出す、にぎやかなランチタイムとなった。

5月26日（木曜日）池の底をさらえる

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、山本 計 7名】

モリメイトフィールドの奥に10坪ほどの小さな池がある。その池の底をさらえるのが今日の作業である。落葉の堆積でヘドロのようになった池底をバケツですくい、リレー形式で運んだ。臭いは殆どなかったが全員泥だらけになってしまった。

午後にはくぬぎ林地の草刈り、フィールドのぬかるみ防止対策として溝掘りなどを行った。

花菖蒲の蕾を見つけた！！。花が咲くか今から楽しみである。+



モリメイト掲示板

公園事務所からのお知らせ

■6月のモリメイト研究部会について
6月18日（土）10：00～12：00に行います。
参加される方は、事前のご連絡をお願いいたします。
なお、雨天時は中止といたします。

■5月の公園あれこれ
2日（月）：東小学校 遠足 94名
8日（日）：天理教上野支部 清掃活動 12名
11日（水）：二歩歩こう会 65名
12日（木）：久米小学校 遠足 171名
14日（土）：モリメイト研究部会 2名
22日（日）：伊賀鉄道フリーハイキング 288名